



Immatriculations automobile : ENNAKL leader du marché des véhicules neufs

Le marché automobile de véhicules neufs a enregistré 22 638 immatriculations pour le premier semestre 2019. Malgré une baisse de 17% du marché total par rapport à la même période de l'année 2018, Ennakl automobiles maintient sa position de leader des marques importatrices avec 2 820 immatriculations, soit une part de marché de 12,5%.

Marché des véhicules particuliers

Le marché des véhicules particuliers (VP) a enregistré 16 325 immatriculations pour le premier semestre 2019 soit une baisse de 13% par rapport au premier semestre 2018.

Au premier semestre 2019, sur le marché des VP, Volkswagen réalise une progression de 8% et se place à la 4ème place du podium avec une part de marché de 7,3%.

Seat réalise aussi une belle performance avec une progression de 18% et une part de marché de 6% contre 4,5% en 2018 .

Skoda a enregistré 233 immatriculations à fin juin 2019 avec une part de marche de 1,4%.

Sur un marché premium en baisse de 14% à fin juin 2019, Audi réalise une part de marché de 36%.

Porsche a enregistré 22 immatriculations à fin juin 2019, en hausse de 3 immatriculations par rapport à 2018.

Marché des véhicules utilitaires

Le marché des véhicules utilitaires (VU) a enregistré 6 313 immatriculations, soit une baisse de 27% par rapport au premier semestre 2018.

Sur le marché des véhicules utilitaires, Volkswagen utilitaires a enregistré 166 immatriculations a fin juin 2019 avec une part de marché de 2,6%.

Source : Web Manager Center